## Bundesverdienstkreuz für Egon Schuster



Zur Feierstunde am 30. August anlässlich der Verleihung der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland begrüßte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider den zu ehrenden Egon Schuster mit Familie. Er zeigte sich erfreut und stolz, dass wiederum ein Bürger der Gemeinde eine so hohe Auszeichnung erhalte. Dies zeige, welch hohes ehrenamtliches Potential in der Bürgerschaft Mutterstadts stecke. Die Bedeutung für die Gemeinde unterstreiche auch die Anwesenheit von Landtagsvizepräsidentin Hannelore Klamm sowie der drei Beigeordneten. Anschließend übergab er das Wort an Staatssekretär Alexander Schweitzer, der im Namen von Ministerpräsident Kurt Beck die Auszeichnung, die übrigens noch von dem damals noch amtierenden Bundespräsidenten Horst Köhler am 20. April unterzeichnet wurde, überreichte.



"Egon Schuster hat sich über Jahrzehnte ehrenamtlich engagiert und sich in den Dienst des Sports gestellt", lobte Schweitzer das Engagement des Mutterstadters im Historischen Rathaus. Egon Schuster war zwei Jahrzehnte lang 1. Vorsitzender des Landesverbandes Motorsport Rheinland Pfalz und über zehn Jahre Landesbeauftragter des Deutschen Motoryachtverbandes im Bereich Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg. Über viele Jahre gehörte Egon Schuster als Gründungsmitglied in verschiedenen Funktionen dem Vorstand des 1. Motorclubs Speyer an.



Ganz besonderes Engagement widmete er der Jugendarbeit im Motorbootsport, die er selbst mit aufgebaut hat und für ihn eine Herzensangelegenheit ist. Weitere Ehrungen erhielt Egon Schuster für sein Engagement für die Gemeinschaft bereits im Jahre 2000 die Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz. Darüber hinaus die goldene Verdienstnadel mit Kranz des Deutschen Motoryachtverbandes und die goldene Ehrennadel mit Kranz des Landesverbandes Motorsport Rheinland-Pfalz. Grußworte kamen auch von Landrat Clemens Körner und dem Präsidenten des Landesverbandes Motorsport Rheinland-Pfalz Gisbert König. Alle aber bedankten sich bei der Ehefrau Klarissa Schuster mit einem großen Blumenstrauß für ihr Verständnis, das sie dem Hobby ihres Mannes entgegengebracht hat. Bürgermeister Schneider überreichte die silberne Gedenkmünze der Gemeinde Mutterstadt.

(Amtsblatt vom 09. September 2010) (Text und Bilder: Gerd Deffner)